

Culminó con éxito el empalme tanque Zona Industrial

Cordial saludo a todos nuestros suscriptores, usuarios y habitantes de la comuna 9 que disfrutaron del servicio del Ibal. Podemos entregar un parte de tranquilidad, ya que el día domingo se concluyó con éxito todos los empalmes necesarios, para poder entonces cumplir con la primera etapa de este proceso que les permitirá a los usuarios de los distritos 8 y 9 mejorar la continuidad del suministro con la nueva infraestructura que por años estuvo abandonada. Fue una labor compleja, pero se logró culminar y ahora estamos trabajando en la compensación del servicio, donde se vieron afectados muchos usuarios de ese sector de la comuna 9. Estaremos entonces trabajando en el restablecimiento y normalización del servicio, que podría tardar un poco más de lo previsto, ya que esta jornada fue muy extensa y siempre haciendo el llamado a los ibaguereños a hacer un uso responsable y eficiente del líquido vital. Muchas gracias y el Ibal está contigo. – **Jorge Díaz, director de planeación del Ibal.**